

[Aus der Region](#)

## **Aus der Region: Neue Fähre für Norderney-Verkehr wurde auf „Meine Fähre 1“ getauft**

Beigetragen von JNN am 05. Jul 2024 - 16:45 Uhr

Das erste Schiff der Reederei Meine Fähre GmbH, die analog zur Reederei Töwerland-Express im Juistverkehr einen zusätzlichen Fährdienst zu unserer Nachbarinsel Norderney anbieten will, wurde heute (Freitag, 05. Juli 2024) im Beisein der Gesellschafterinnen und Gesellschafter sowie geladener Gäste in Emden feierlich getauft.

„Es ist für mich eine große Ehre, heute vor ihnen stehen zu dürfen und dieses bedeutende Ereignis zu begleiten. Die Taufe eines Schiffes markiert einen wichtigen Meilenstein und symbolisiert den Beginn einer neuen Ära.“ leitete der geschäftsführende Gesellschafter Frank Voß die Taufzeremonie ein.

Die Rolle der Taufpatin übernahm Gesellschafterin Stephanie Kohm-Brune. In der traditionellen Taufrede wünschte sie dem Schiff „allzeit gute Fahrt und immer eine Handbreit Wasser unterm Kiel“ und taufte es damit offiziell auf den Namen „Meine Fähre 1“. Nach dem Zerschlagen einer Flasche Champagner am Bug wurde das Schiff anschließend von Pfarrer Georg Pützer gesegnet und ist somit nun vorbereitet für die Jungfernfahrt.

An die Taufe schloss sich eine gemeinschaftliche Begehung von Deck und Gasträumen des Schiffes an. Das junge Design, über das bereits im Vorfeld viel berichtet wurde, zieht sich dabei durch sämtliche großzügige Räumlichkeiten. Für die Gäste soll der Urlaub bereits auf der Fähre beginnen und so wurde auch beim kulinarischen Angebot darauf geachtet, eine leckere, gesunde und nachhaltige Speisenauswahl zu schaffen. So durften die Taufgäste schon die abwechslungsreichen Gerichte probieren, die ausschließlich in wiederverwendbaren Weckgläsern angeboten werden. Bei den Gästen kam die Vielfalt der Speisekarte gut an, bei der Nordisches wie Stremellachs und Matjessalat durch Internationales wie Couscoussalat oder Teriyaki Beef Salat ergänzt wird. Auch der legendäre Milchreis der Milchbar ist im Angebot, was besonders die kleinen Gäste der Tauffeier begeisterte.

Noch im Juli 2024 wird die Autofähre ihren regulären Betrieb aufnehmen. Gestartet wird mit vier Fahrten ab Norddeich und vier Fahrten ab Norderney täglich, wobei die erste Fähre bereits um 6:00 Uhr morgens ablegt. Über das Portal [meine-faehre.de](#) wird das Angebot buchbar sein, das in Kürze um weitere sieben Fahrten durch die Personenfähre "Meine Fähre 2" ergänzt wird.

Die Reederei Meine Fähre GmbH mit Sitz auf Norderney wurde im Jahr 2022 gegründet. Anteilseigner sind unter anderem die Norderneyer Hoteliersfamilien Ennen, Michels und Brune sowie die A. und E. Korus-Stiftung, deren Stiftungszweck die Förderung und Unterstützung des Wohlfahrtswesens, der Alten- und Jugendhilfe, des Sports und der Mildtätigkeit in der Stadt und der Inselgemeinde Norderney ist. Das erste Schiff der Reederei, „Meine Fähre 1“, ist eine reine Auto- und Fahrzeugfähre und wird ab Sommer 2024 im Linienverkehr zwischen Norderney und Festland pendeln.

TEXT: REEDEREI MEINE FÄHRE

FOTOS: REEDEREI MEINE FÄHRE (3), KARL-ERICH RUMP (2)

### **Article pictures**







